

## VW übergibt ersten Polo GTI

Volkswagen hat im Kundencenter seiner Erlebniswelt Autostadt in Wolfsburg den ersten neuen Polo GTI an einen Kunden übergeben. Simon Moersdorf aus Igel bei Trier erhielt ein Fahrzeug in Deep Black Perleffekt. Sein Auto verfügt über zahlreiche Sonderausstattungen, unter anderem eine Rückfahrkamera und das Navigationssystem „Discover Media“. Der Polo GTI wird von einem 2.0-TSI-Motor mit 147 kW / 200 PS und Sechs-Gang-Doppelkupplungsgetriebe (DSG) angetrieben. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Simon Moersdorf (Mitte) und seine Freundin Lena Friedrich nehmen den ersten neuen Polo GTI von Joachim Grußendorf, Mitarbeiter im Autostadt-Kundencenter in Empfang.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen